

Hamburg, den 23. Oktober 2018

PRESSEMITTEILUNG

ETV-Fußball: Bezirksligist präsentiert mit Dennis Mitteregger neuen Trainer

Die Bezirksliga-Fußballer des Eimsbütteler Turnverband e. V. (ETV) haben einen neuen Trainer. Nachdem der ehemalige Coach Thorsten Beyer am 19. Oktober sein Amt zur Verfügung gestellt hatte, wurde heute der Nachfolger der Tabellenzweiten der Bezirksliga Nord bekannt gegeben.

Dennis Mitteregger übernimmt ab dem 30. Oktober die Mannschaft und kehrt als Coach an den Lokstedter Steindamm zurück. Der 36-jährige kennt den ETV sehr gut – als Spieler, Jugendtrainer und Trainer der 1. Herren des ETV, die er 2009 bis in die Landesliga führte. Mit dieser Mannschaft gewann er 2011 auch sensationell den Oddset-Pokal.

Danach folgten u. a. Stationen beim SV Blankenese und Inter Hamburg. Liga-Manager Koray Gümüs ist begeistert: "Wir freuen uns, dass Dennis Mitteregger zurück beim ETV ist und sind uns sicher, dass er mit seinem großen Fachwissen sowie seiner Spielerführung einen neuen Impuls für unsere Mannschaft setzen wird".

Kontakt:

Koray Gümüs Koordinator Herrenfußball EIMSBÜTTELER TURNVERBAND e.V. Tel. 0179/4180315